

児童のタブレット端末持ち帰りについて

保護者様各位

7月15日

山崎小学校

小暑の候、保護者の皆様におかれましてはご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、本校教育の推進にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、このたび夏休み期間中に、タブレット端末の持ち帰りを行います。なお、Wi-Fi環境が整っていないご家庭につきましても、持ち運びと家庭での管理に慣れるためにタブレットを持ち帰ります。お手数をおかけしますがご理解・ご協力をお願い申し上げます。

1 対象 2年生以上児童

2 機種 Windowsタブレット及び充電器

3 期間 夏休み期間中(7月21日～8月25日)

4 目的

- ・コロナ拡大に備えて体調確認や連絡等を行えるようにしておくため。
(今後の状況次第では体調確認や連絡を行う場合があります。)
- ・前学年までの復習やタイピング、調べ学習をするときに使用する。
(タブレットドリルは、インターネット接続がなくても使えます。)
- ・タブレット端末操作技能の向上や、普段使わないプログラミングソフトに触れる。

5 その他

◇持ち帰られた際は家庭のWi-Fiに接続できているかご確認下さい。

◇ご家庭のWi-Fiが正常でも、つながらない場合があります。(学校でも時々見られます。)

何度か再起動していただくと直ることがありますので、ご協力よろしくお願いします。なお、何度も不具合が続くようでしたら、学校までご連絡下さい。

◇児童用タブレットの設定の仕様上、シャットダウンすると初期化機能が作動します。その際、家庭用Wi-Fiのパスワードも初期化されることがありますので、持ち帰っている間は、なるべくシャットダウンしないようよろしくお願いします。シャットダウンされたり、電源が切れてしまったりして初期化された場合は、お手数ですが再度Wi-Fi設定の方をよろしくお願いします。

◇必ず「岩出市学習用パソコン利用のルール」に従い、「山崎小学校タブレット端末の手引き」をご確認ください。(本校ホームページにも掲載しています。)

◇登下校は衝撃緩和のため、ランドセルに入れ教科書やノートの間にはさみます。もし不安に感じられる場合はタオル等で保護していただければと思います。また、持ち帰りに際し、担任の指示で学習用具の一部を学校に置いて帰ります。(児童への負荷軽減のため。)

◇新学期の登校の際は、必ず充電をしてお持ち下さい。

◇貸し出し用のWi-Fiルーターは2学期以降、岩出市の方から希望者に順次貸し出される予定です。